



La Red de Lucha contra la Pobreza denuncia un recorte de 20 millones

Los servicios de apoyo a la infancia y de formación a las familias siguen sin dinero alguno

EFE

MURCIA. La Red de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social de la Región de Murcia (EAPN) denunció ayer que los presupuestos autonómicos para 2013 reducen en un 45 %, unos 20 millones, las partidas dedicadas a los colectivos con los que trabajan las 25 ONG que la forman, Cruz Roja y Cáritas entre ellas.

En un informe, la EAPN informó de que, como en 2011 y este año, el que viene no se dedicará ni un euro a los programas de apoyo a la infancia y formación a las familias, cuando en 2010 había 700.000 euros.

Las ONG que trabajan en la prevención del sida, atención a los afectados por este síndrome y reinserción de prostitutas sufren un recorte de 150.000 euros respecto a 2012, y las que lo hacen con inmigrantes pierden el 38% del presupuesto del año pasado.

Desaparece además la partida destinada por primera vez en 2012 a organizaciones para la lucha contra la pobreza, de 569.000 euros, nacida para paliar en parte los recortes que venían sufriendo los programas sociales gestionados por estas organizaciones.

Respecto a la partida destinada a la renta básica de inserción (RBI), la red reconoce que sube la partida un 25%, de 4 a 5 millones, pero estima que sería necesario que ese incremento fuera del 80% para amortiguar a situación de quienes pueden percibirla.

El Plan de Desarrollo Gitano pasa de 90.000 euros en 2012 a 39.402 en 2013, una reducción de un 56%, aunque si se comparan con los 550.000 euros de 2010, el descenso es del 93%, y hay que tener en cuenta que los 90.000 euros de este año no se han librado.

Los programas de capacitación profesional inicial, educación compensatoria y escuelas infantiles se reducen en 1,36 millones respecto a 2012 (-47%), y en 3,24 respecto a 2010 (-68%), mientras que las ayudas educativas individualizadas se recortan en 1,8 millones (-22% respecto a 2012) y en 14 respecto a 2010 (-69%). Como ha ocurrido este año, el Instituto Murciano de Acción Social dejará de abonar el que viene 440.000 euros a programas genéricos de servicios sociales y específicos para gitanos, presos y exconvictos.

En opinión de la EAPN, los presupuestos de 2013 incumplen el compromiso de mantener los fondos destinados a estos programas que adquirió el presidente de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, y contradicen los suscritos en el Plan Estratégico de la Región